

消防本部からの お知らせ

問い合わせ 消防本部(代表) ☎20・1119

消防団とは

火災や大規模災害発生時に自宅などから現場へ駆け付け、消火活動・救助活動を行う、非常勤特別職の公務員です。また、地域における災害のリーダーとして、住民の安全と安心を守るという重要な役割を担っています。

幼児防災教室



女性分団が市内こども園を訪問し、地震や火災から身を守る方法を教えています。

水防ポート取扱訓練



多様化する災害に備え、各種災害対応訓練を実施しています。

火災防ぎょ訓練



春秋の火災予防運動期間中、全分団が参加し火災防ぎょ訓練を行っています。



防災や救急に関することを学び、仕事やプライベートでも生かしたいと思い入団しました。
(50代 女性団員)



消防団に入団し、様々な地域、年代、職種の方との交流が広がりました。
(30代 男性団員)

入団資格

市内に居住または市内へ通勤・通学している、18歳以上の健康な人

問い合わせ

最寄りの消防署または消防本部 ☎20・2705



一緒に小松の街を守りませんか
消防団員募集!



スマートフォンを活用した 「Live119 映像通報システム」

9月9日(木) 運用開始



Live119は、119番通報者がスマホを使って、災害現場の状況を消防指令センターに映像で伝える次世代型の通報システムです。

これにより、災害現場の状況が正確に把握でき、通報者へ適切な応急手当の方法を伝えることができるため、**救命率の向上**や**被害の軽減**が期待されます。

119番通報の際、職員がLive119のご協力をお願いします。映像伝送にかかるパケット通信料は通報者のご負担となりますが、ご了承ください。
※通信量は1分間に約50MB

救急車の適正利用に ご協力ください



次のような理由で救急車を利用するのはやめましょう。



救急車は無料だから 交通手段がない 優先的に診てもらえる どの病院に行けばいいかわからない

これらに該当する場合は、救急車ではなく自家用車やタクシーを利用しましょう。

※緊急の場合は迷わず119番通報し、救急車を要請してください。

お知らせ

9月9日の「救急の日」を前に、こまつ姫御前が一日救急隊長として、応急手当普及啓発活動を実施します。

とき 9月5日(日) 13時~14時30分

ところ 道の駅こまつ木場潟、イオンモール新小松